



ACTUALITE



SWATCH

Swatch Group affiche d'excellents résultats. En effet, le bénéfice net du numéro un mondial de l'horlogerie a bondi de plus de 21% l'an dernier par rapport à 2004, à 621 millions de francs. p.3 key



A quand l'interdiction des pitbulls?

Un petit garçon de 6 ans est mort, jeudi déshabillé par 3 pitbulls, alors qu'il se trouvait sur le chemin de l'école. La tragédie s'est passée à Oberglatt dans le canton de Zurich. p.7

TSR



Les arbitres se retrouvent à Neu-Isembourg

Pour les 44 meilleurs arbitres du moment, la Coupe du Monde de la FIFA, Allemagne 2006 a déjà commencé... p.5

cdm

JDM

Grippe aviaire

Le virus gagne du terrain



Les scientifiques en sont convaincus: les virus grippaux ont une extraordinaire capacité à muter. Par conséquent, tôt ou tard, l'un ou l'autre des virus de la grippe aviaire franchira la barrière des espèces. Ce jour-là, il pourrait se transmettre de personne à personne et le monde risquerait alors l'hécatombe. Pour quand cette épidémie? Là est la question.

Berne a pris une option pour 100'000 doses de'un vaccin contre le virus Influenza A H5N1, qui reste à fabriquer mais on est pas sûr qu'il soit efficace au moment ou la maladie se transmettra de personne à personne.

Actuellement, le « Tamiflu », un médicament anti-grippal fabriqué par Roche, est l'un des seuls traitements existant contre la grippe aviaire. Les pharmacies ont d'ailleurs été dévalisées ces derniers jours.

p.19

key



Coupe du monde 2006

A 78 jours du début de la compétition outre-Rhin, on peut se demander quels sont les principaux favoris de cette XVIIIe Coupe du Monde. Si le Brésil et l'Italie semblent être de sérieux prétendants, l'Allemagne est en plein doute et la France dans l'expectative. Qui soulèvera le trophée suprême le 9 juillet prochain ?

p.10

cdm

MONDE



Tous à l'écoute

L'ETA a annoncé mercredi un "cessez-le-feu permanent", scellant le démarrage d'un processus de paix pour le Pays basque, qui pourrait mettre un point final à 38 ans de violences terroristes ayant fait plus de 800 morts en Espagne.

p.8

TSR



AUDI

L'Audi RS 4 est une adepte de la sportivité à l'état pur qui ne se satisfait d'aucun compromis. A l'arrêt déjà, elle dégage une force qui, d'emblée, laisse deviner qu'elle est prête à bondir à tout moment. La RS 4 incarne cette avant-garde esthétique à laquelle seulement les automobiles hautes performances de la marque Audi peuvent se targuer d'appartenir.



L'Inter Milan assure l'essentiel

Les Milanais peuvent embrasser Stankovic, le buteur... En 1/8e de finale retour de la Ligue des champions, les joueurs milanais ont raté de nombreuses occasions face à l'Ajax d'Amsterdam, avant le but salvateur de Stankovic...

p.20

key